

Fecha: 10-07-2024  
Medio: El Labrador  
Supl. : El Labrador  
Tipo: Noticia general  
Título: Bomberos de Bollenar necesitan automóvil en desuso para capacitación

Pág. : 7  
Cm2: 192,7  
VPE: \$ 289.007

Tiraje: 2.000  
Lectoría: 6.000  
Favorabilidad:  No Definida



A través de las redes sociales, la 5ta compañía de Bomberos de Bollenar dio a conocer una particular petición a la comunidad.

Se trata de un vehículo en desuso, el cual requieren utilizar para sus futuras capacitaciones.

De acuerdo a lo publicado por el medio

Bollenar Siempre Atentos, los "chicos buenos" tendrán una pronta capacitación de rescate vehicular, por lo que deben contar con un móvil para llevar a la práctica todos sus conocimientos en esta materia.

"Es por esto que necesitamos un auto que no esté en uso y que pueda ser manipulado tal como si de una

## Bomberos de Bollenar necesitan automóvil en desuso para capacitación

emergencia se tratara. Si alguien de nuestro sector o de alrededores cuenta con uno que nos pueda donar, puede comunicarse a través de nuestras redes sociales", señalaron los Bomberos.

Consejo Ecológico envía carta a Dirección de Vialidad por mal estado de ciclovía Melipilla-Bollenar

Una nueva carta envió en los últimos días el Consejo Ecológico de Melipilla a la Dirección de Vialidad.

El objetivo fue informar —nuevamente— sobre el estado en que se encuentra la ciclovía que conecta la comuna de Melipilla con la localidad de Bollenar, la

que exhibe serios problemas en su mantenimiento.

De acuerdo a la misiva que fue publicada en redes sociales, la vía "presenta una serie de deficiencias que la hacen insegura y poco atractiva para los ciclistas".

Agregando que "a la fecha no hemos tenido respuesta, ni se han tomado las medidas necesarias para solucionar este problema", por lo que instaron a la Dirección a "tomar cartas en el asunto" para convertir a la ciclovía en un punto seguro para el traslado de las personas y el uso de la bicicleta como medio de transporte.